

Euzet



REPAS DE FÊTE A L'EHPAD JEAN-LASSERRE. À l'approche des fêtes de fin d'année, les résidents de l'Ehpad ont fêté Noël avec un peu d'avance. Dans la salle à manger décorée par le personnel aux couleurs de Noël, les résidents ont pris place autour des tables joliment dressées où leur a été servi un repas festif accompagné d'une animation musicale qui a permis à certains de chanter et savourer ce moment de convivialité partagé dans une ambiance festive.

MARCHE DE NOËL. Le marché de Noël des 17 et 18 décembre, qui devait proposer diverses animations, a connu un succès plus que modeste. Seulement quelques courageux exposants ont joué le jeu, les températures hivernales ont certainement contribué à cette faible participation. En revanche, la société La Diane a maintenu sa présence et fait l'animation autour du foyer, permettant aux visiteurs de se restaurer et passer un moment convivial malgré tout.